

Dr. Andrés Aníbal Silberman (1962-2023)



El doctor Andrés Aníbal Silberman falleció el 23 de mayo de 2023. Nació en la Ciudad de Buenos Aires. Cursó sus estudios secundarios en el Colegio Nacional de Buenos Aires y se recibió de Médico con diploma de Honor en la Facultad de Medicina de la Universidad de Buenos Aires.

Cursó su residencia de Ortopedia y Traumatología en el Instituto Dupuytren y luego se especializó en Cirugía Reconstructiva de Cadera y Rodilla, en el Rush Presbyterian St. Luke Medical Center; en Medicina del Deporte, en Chicago, EE.UU.; y en el centro A.O.A.S.I.F., en Aarau, Suiza.

Realizó pasantías en diversos centros de reconocimiento internacional, tales como: Mayo Clinic (Minesota, EE.UU.), Kantonsspital (Basilea, Suiza), Anderson Clinic (Arlington, EE.UU.), Nuremberg Hospital (Alemania) y Clinic des Lilas (París, Francia).

Comenzó su carrera docente en la Cátedra de Anatomía y ocupó todos los cargos en Ortopedia y Traumatología: Ayudante de cátedra, JTP, Profesor Adjunto y Profesor Titular desde 2013, en el Hospital de Clínicas de la Universidad de Buenos Aires.

Nunca dejó de lado su pasión por la actividad académica, llegó a ser Presidente de la Sociedad de Osteosíntesis, Biomateriales e Injertos Óseos (SOBI) en 2014; Presidente de la Asociación Argentina para el estudio de la Cadera y la Rodilla (ACARO) en 2018; Secretario General de la Sociedad Latinoamericana de Ortopedia y Traumatología (SLAOT) entre 2007 y 2009; y culminó su fructuosa carrera como Presidente de nuestra Asociación Argentina de Ortopedia y Traumatología (AAOT) en 2021, durante su gestión se firmó la Personería Jurídica de la Agrupación Argentina de Ortopedia y Traumatología y se crearon dos subcomisiones de gran importancia y modernidad (Medios digitales y de Mujeres).

Fue coautor junto a su padre y el doctor Oscar Varaona del libro Ortopedia y Traumatología de la Editorial Médica Panamericana, así como de cuantiosos trabajos científicos publicados en nuestro país y en el extranjero.

En lo asistencial, fue un excelente cirujano respetado por sus pares y lo que es más importante, por sus pacientes, era muy afectuoso y cercano con ellos. Junto a su padre Fernando comenzaban sus cirugías a las 6 am, algo que no abandonó hasta el final de su carrera.

Cultor de la amistad, con la cual me siento honrado.

Su familia era su orgullo, numerosa y muy unida, conformada por sus hermanos Laura y Marcos y sus respectivas familias, su amada esposa Flavia y sus tres hijas: Brenda, Stephy y Cindy.

Andy querido: tus pacientes, amigos y familiares te extrañaremos mucho y te recordaremos por siempre.

*Dr. Daniel Vaineras
Profesor Adjunto de Ortopedia y Traumatología
Facultad de Medicina, UBA*

Dr. DANIEL VAINERAS • devaineras@hotmail.com  <https://orcid.org/0000-0003-2741-3756>

Cómo citar este artículo: Vaineras D. Obituario. Dr. Andrés Aníbal Silberman. *Rev Asoc Argent Ortop Traumatol* 2023;88(3):375. <https://doi.org/10.15417/issn.1852-7434.2023.88.3.1770>